
 🔷  En français, on ne prononce pas le H.

Exemples :
hôtel habiter Hélène hydrogène

🔷  TH se se prononce [t].

Exemples :
théâtre Thomas mathématique méthode

🔷  C+H se prononcent [ʃ].

Exemples :
champagne chien chou à la crème architecte

📌   Exceptions :
orchestre technique

🔷  P+H se prononcent [f].

Exemples :
photo philosophie physique alphabet

🔷  Le H peut être muet ou aspiré.

➜ Le H de « hôtel » est muet. On fait l’élision et la liaison.
l’hôtel un hôtel les hôtels

➜ Le H de « héros »  est aspiré. On ne fait ni l’élision ni la liaison.
le héros un héros les héros

🍀  EXERCICE 🍀

Lisez les mots suivants :
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Lire la lettre H

1. champignon
2. photographe
3. homme
4. pharmacie

5. Mathieu
6. Hugo
7. thé
8. chat
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